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La nieve puao magia a la Navidad 

Villa palos: 
11.000 millones 
para terminar 

1 el Conservatorio 
y el Teatro 

CABALGATA 97 
El frío no pudo 

con las ilusiones 

� 
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Llegaron puntuales ... 
IEMPRE acuden a la cita, que como en otros años empezó en 

Las Margaritas. Reyes y pajes, llegaron cargados de equipajes. 
El pájaro alado que les debería traer, se quedó en su base al 
no poderse mover. Los fríos reinantes, aconsejaban no 
volar en esos instantes. 

En Getafe les esperaban cientos, a los que no 
amilanaron los vientos. Los regalos y --�,� sorpresas bien merecían dicha empresa. 
Padres y pequeños no cejaron en su 
empeño. Dio comienzo la --� cabalgata, y en las 
ventanas se colocaron 
las alpargatas . 
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CaITozas, 

Magos, gigantes y 
elefantes, conformaron 

un paisaje alucinante. 
Calles abanotadas, nieve en 

el paisaje; tuvieron trabajo Reyes y 
pajes. Soñando despie1tos, los 

ciudadanos quedaban boquiabie1tos. 
Caramelos, confetis, canozas y 

regalos eran el preludio del día más indicado. h 
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ditorial 

Getafe camina hacia el 2000 

L Plan de Inversiones en infraestructuras y obras que se contempla, de aquí al año 2000, 
supone la nada despreciable cifra de algo más de 5.000 millones. Sólo para el año que acabamos de 
empezar se destinarán alrededor de 2.000 millones. Esto supone una definitiva consolidación de la 
ciudad, en lo referente a equipamientos y terminación de ambiciosos proyectos. 

Para el año en curso se van a concluir obras tan significadas como el Conservatorio, posiblemente se dé 
un espaldarazo definitivo al Teatro de la Fábrica de Harinas y se llevarán a cabo las obras de saneamiento 
de Las Laderas. Obviamente, se abordarán los apartados de parques, colectores de saneamiento de la red 
urbana y acondicionamiento de calles, recintos deportivos y demás obras significativas. 

Todo lo anteriormente expuesto supone un amplio capítulo de inversiones, que provienen de la Comunidad 
Autónoma Madrileña (incluido el Plan Prisma), los fondos Peder de la Unión Europea y los propios del 
consistorio getafense. Asimismo, no se oculta que las obras acarrearán molestias para los vecinos de la 
localidad, quienes, en última instancia, serán los máximos beneficiarios de una ciudad del siglo XXI. 

Si en los años pasados se ha ido dotando a la ciudad de los elementos necesarios y básicos, en base a 
las demandas vecinas, a partir de ahora se va a proceder a cerrar el capítulo que denominaremos de 
"consolidación". Supondrá, sucintamente, que Getafe estará dotada de todo lo necesario para afrontar 
el 2000 con garantías. 
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sociaciones uveniles 

Los derechos de la infancia, 
cada vez más lejos 
( Con motivo del XXXVII aniversario de la promulgación 
por la Asamblea General de las Naciones Unidas de la 
declaración de los Derechos del Niño). 

N los últimos meses contem
plamos en los medios de comunicación 
una serie de sucesos de especial gravedad. 
Con demasiada frecuencia estamos siendo 
informados sobre situaciones de violen
cia, explotación sexual, trabajo ilegal, 
comercio de órganos humanos, participa
ción en conflictos bélicos ... 

Todas estas situaciones, graves ya por su 
propia naturaleza, se toman más alarmantes 
cuando afectan a la infancia, es entonces 
cuando la violencia es infantil, la explota
ción sexual es sobre menores ... ; lo que antes 
constituían hechos noticiables ocasionales y 
aislados (abusos sexuales, redes de prostitu
ción, asesinatos, etcétera) ahora cobrán un 
carácter habitual, principalmente en lo que a 
redes de prostitución se refiere. 

Nos hallamos ante la explotación 
comercial sexual de la infancia. Esta 
lacra de la humanidad ha experimentado un 
auge inusitado y que hasta hace muy poco 

4 tiempo se creía como algo exclusivo del 
Tercer Mundo. Hoy las víctimas, ya no 
solamente, se encuentran en las calles de 
Manila, Bombay, Río de Janeiro o de cual
quier otra ciudad donde abunda la miseria y 
la marginación. También encuentra su 
lugar en nuestra sociedad occidental, carac
terizada por unos valores y principios que 
sufren cada día una mayor degradación. 

Todo ello debido a que la explota
ción sexual de menores con fines 
comerciales se ha convertido en un 
negocio que mueve anualmente enor
mes sumas de dinero. 

En nuestro país, los datos son 
alarmantes: al menos un 5 por 100 de 
los niños españoles sufre o ha sufri-
do abusos sexuales, además se calcula 
que unos 5.000 niños a partir de los 11 
años se prostituyen en España, y lo más 
triste de todo es que podamos estar ante la 
punta del iceberg, ya que muchos casos 
no llegan a ser denunciados. Es sumamen
te indignante pensar que a las puertas del 
tercer milenio y con la vista oteando el 
horizonte de la Unión Europea, sinónimo 
al parecer de seguridad y bienestar, el 
niño parece estar cada vez más indefenso, 
tal como señalan estos aberrantes sucesos, 
que afectan a uno de los pilares básicos y 
más sagrados de la moral social, tal como 
es la dignidad del niño. 

En nuestro país resulta paradójico el 
observar cómo se amplía el marco jurídico 
civil del menor (Ley orgánica 1/96 de Pro
tección Jurídica del Menor), al existir una 
extensa regulación, en cambio, se produce 

Hoy día parece que hay una 

mayor preocupación en la 

irracional idea de bajar la edad 

penal y exigir mucho antes 

de la mayoría de edad 

responsabilidades penales. 

un retroceso en el ámbito penal, en cuanto 
a la protección del niño se refiere, de tal 
forma que las nuevas normas penales con
sagran una cierta impunidad en el campo 
de los delitos sexuales y corrupción de 
menores, siendo actualmente las penas 
mucho más benévolas ( que en el anterior 
Código Penal), así situaciones social y cri
minalmente gravísimas son penadas con 
simples multas durante unos meses. 

Hoy día parece que hay una mayor 
preocupación en la irracional idea de 
bajar la edad penal y exigir mucho 
antes de la mayoría de edad responsa
bilidades penales, que en la protección 
del menor y que en tomar las oportunas 
y pertinentes medidas que atajan, desde 
la raíz, el grave problema que es la vio
lencia infantil que existe actualmente. 

En el fondo, es nuestra misma socie
dad la que indirectamente fomenta estos 
sucesos. El niño cumple a la perfección el 
papel de menor objeto, tal es el puesto que 
se le asigna, ahí en el plano del objeto, ya 
no sólo en lo que se refiere a los paráme
tros consumistas y materiales, sino tam
bién objeto de explotaciones y comercios. 

Es evidente que estos niños que hoy 
estamos torturando y sus actos son, en 
gran medida responsabilidad de todos, 
aunque no queramos admitirlo. Los 
diversos factores que provocan todo esto 
van desde la escasa educación sexual, 
pasando por el que los padres piensen que 
la solución sólo está en la escuela, hasta la 
repercusión que los medios de comunica
ción audiovisuales tienen sobre el niño: 
no respeto de las bandas horarias, publici
dad, la continua emisión de violencia en 
los distintos programas ... A todo ello se 
suma la invasión de los videojuegos y la 
poca preocupación de los periódicos por 
el mundo del niño. Así, aparentemente, 
sólo son culpables los agresores sexua
les, pederastas ... cuando en realidad 
todos contribuimos a ello. 

Además, hay que condenar a nuestra 
conciencia colectiva que se niega a dar 
una posible salida a aquellos niños que 
nacen en las cárceles al estar sus madres 
encarceladas, a los que son víctimas de la 
droga y el alcohol, a los utilizados en con
flictos bélicos, a los que viven en ambien
tes marginales ... A todos ellos se los cons
triñe a caminar en una única dirección, 
dentro de un sistema que les bloquea cual
quier otro camino. "h 

MOVIMIENTO JÚNIOR A.C. 



�/ /· artidos 1 : olíticos

1 Dios los cría y ...

E he referido en nom
bre de mi Grupo, siempre que he 
tenido ocasión durante los últimos 
meses, a definir desde una perspecti
va política, a los próximos 
años, como malos, para el 
municipalismo español. 

No me gusta predecir el 
futuro, ni es mi pasión, ni 
tengo dotes, pero un sim
ple análisis, somero, de los 
pasos que sigue la Admi
nistración del señor Aznar, 
dan como resultado, que 
uno de los "paganos" -amén de 
otros sectores de la vida socioeconó
m i ca de nuestro país- son los 
Ayuntamientos. 

Su compromiso, su miedo políti
co, para que el sillón Presidencial no 
peligre, le han hecho caer ante 
"poderes" que le obligan a diseñar 
políticas que conducen al desasosie
go a otros sectores menos favoreci
dos por la gracia Presidencial, entre 

los que naturalmente nos encontra
mos los Ayuntamientos. 

Las cesiones desorbitadas en 
materia fiscal a las Comunidades 

Autónomas, las pagamos 
nosotros. 

La Ley de Acompaña
miento a los Presupuestos 
Generales del Estado son, 
en la faceta que atañen a 
los Municipios, un auténti
co monumento al disparate, 
coartándoles, tutelándoles y 
ahogando su capacidad de 

diseño para las políticas municipales. 
Los programas que históricamente 

se concertaban con las Comunidades 
Autónomas, para desarrollar políticas 
de gasto social, han quedado cercena
das en algunos de sus capítulos, hasta 
extremos que producen sonrojo. 

Podría seguir, pero no creo que 
merezca la pena. Describir a los per
sonajes y sus políticas es algo ocio
so porque ya les conocemos. 

Nuestra capacidad de compromi
so, para seguir relanzando nuestro 
Municipio, darle solvencia intelec
tual y política y conseguir que ni 
una sola de nuestras promesas elec
torales quede pendiente de ejecutar
se al término de la legislatura, no es 
sólo una aspiración, va a ser una 
evidencia, que no van a impedir los 
"apóstoles del liberalismo". 

Seguiremos asistiendo mientras 
tanto a exposiciones que rozan la 
comedia por parte del Grupo Popu
lar y su apéndice escindido, y si se 
quiere, opino que hasta cierto punto 
nos son necesarios. Entre el rigor y 
la seriedad por sacar adelante nues
tro Municipio, con un trabajo serio, 
creo que también nos merecemos 
algunos momentos de humor y dis
tendi miento, y ya tenemos hasta 
1999 a los protagonistas. 

Antonio Alonso Herrero 

PORTAVOZ GRUPO SOCIALISTA 

......._ 
�artido 
llpopular 

Preguntas sin respuesta 
N el Pleno del Ayuntamiento del 

pasado 3 de octubre del 96, cuando se llegó al 
punto de Ruegos y Preguntas, hice 
varias consultas al Concejal de 
Deportes, que al día de la fecha aún 
no se me ha contestado, y es que 
cuando no se "GOBIERNA" con 
claridad como está "GOBERNAN
DO el PSOE", difícilmente se pue
den explicar todas sus actuaciones. 

Mi primera pregunta fue: ¿por 
qué si en el Pleno del 20 de mayo 
del 96 se aprobó entregar al Getafe 
C.F.-SAD un incremento de
12.500.000 de pesetas, más el IPC del 95 apli
cado a los 37.000.000 de pesetas del convenio,
que fue del 4,3% igual a 1.591.000 pesetas en
la AUDITORÍA y los PRESUPUESTOS del
Getafe C.F.-SAD, solamente aparecen los
37.000.000 de pesetas, que se le entregó por
este Ayuntamiento por convenio, y no su tota
lidad de 51.091.000 pesetas. ¿Dónde están los
14.091.000 pesetas restantes?

Mi segunda pregunta fue: ¿por qué si en 
el Pleno del 13 de junio del 96 se acordó la 
compra de 8.854 acciones del Getafe C.F.
SAD, por importe de 84.998.400 pesetas, 
que suponía el 83% del capital del Getafe 
C.F.-SAD, después se compraron 8.083
acciones por un importe de 77.596.860 pese
tas que supone el 67,36% del capital del
Club, sin que nadie al día de la fecha nos

dijera las causas de este cambio? "La misma 
Secretaría General", de este Ayuntamiento, 

en su informe del día 17 de 
diciembre en su punto número 
cinco dice entre otras cosas: "En 
dicha protocolización queda de 
manifiesto que el Ayuntamiento 
de Getafe suscribe finalmente 
8.083 acciones por un valor 
nominal de 77.596.800 pesetas; 
hay que tener en cuenta que esta 
cifra difiere con la señalada en 
sesión extraordinaria del 
Ayuntamiento Pleno de 13 de 

junio de 1996, que se refería a 8.854 accio
nes por importe de 84.998.400 pesetas". 

Mi tercera pregunta fue (más que pregunta 
un ruego): que se me entregara la fecha de 
compra de las acciones del Getafe C.F.-SAD 
de todos los accionistas del Club. Al día de 
la fecha aún no se me ha entregado, y es que 
no interesa dar un escrito en el que se vea que 
el día 13 de junio, cuando se celebró el Pleno 
en que se autorizó la compra de las acciones 
del Getafe C.F.-SAD, había en el Pleno seño
res con cargos tan importantes como son el 
alcalde y su primer teniente-alcalde que o 
tenían acciones en la Sociedad Anónima, o 
estaban defendiendo sus propios intereses. 

No importa si tenían más o menos accio
nes, más o menos capital invertido en la 
Sociedad, lo que sí importa es que estaban 

cuidando los intereses de ellos mismos. Por 
ética política estos señores debían de haberse 
salido del Pleno en este punto, al menos eso 
habría hecho yo ( o cualquier otro Político con 
un mínimo de ética), o si no eran propietarios, 
cómo las compraron posteriormente utilizan
do información privilegiada, restando la com
pra de acciones por parte del Ayuntamiento. 

Tampoco se nos ha entregado copia del 
contrato entre el Getafe C.F. -SAD y la compa
ñía de AEROT AXI, donde podamos ver dónde 
se dice que esta compañía deberá entregar al 
Club 300.000 pesetas por cada desplazamiento, 
así como poder ver lo que nos cuesta a cada 
vecino los desplazamientos del Club y sus 
invitados sean o no cargos públicos. 

Y es que no sólo tenemos que cuidarnos 
de cometer delitos, sino también de no faltar 
a la ética política. 

Y o espero que las ayudas al Getafe C.F.
SAD, en lo sucesivo (este Club ya Sociedad 
Anónima), sean los ingresos por publicidad, 
la utilización del campo de fútbol y ayudas 
limitadas a los equipos menores, al menos que 
nuestros "GOBERNANTES" igualen con sus 
ayudas a todos los comerciantes y empresas 
de Getafe que tengan pérdidas, ¿o sólo se ayu
dará a las empresas en que los cargos públicos 
de este Ayuntamiento sean accionistas? 

Justo Vázquez Marcos 
CONCEJAL PARTIDO POPULAR 
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artidos olíticos 

• 

ice El asunto BAMI 
izquierda unida 

AN pasado siete años desde que vecinos 
de Las Laderas comenzaron a movilizarse por el estado 
de la urbanización y de las vi vi en das que promovidas 
por BAMI y construidas por COMYLSA recibieron. 

El asunto BAMI-LADERAS se ha convertido en un 
conflicto histórico y endémico en nuestra 
historia local. Resumir todo lo ocurrido es 
una tarea que excede de las posibilidades 
de este artículo pero sí querría destacar 
dos constantes en todo este proceso: 

• La permanente movilización veci
nal o de al menos buena parte de los C. 
Rectores de las coopera ti vas implicadas, 
que ha hecho que de alguna manera los 
vecinos nunca hayan "soltado la presa". 

• La exasperante lentitud de los
Gobiernos Municipales de mayoría 
PSOE cuando se genera el problema, en 
tomar medidas para intentar resolver la situación. 

El 3-10-91, después de un año de protestas, el 
Ayuntamiento decide formar una Comisión de Segui
miento, pero todavía se tardará otro año en tener un 
resultado concreto (5-11-92) del informe GEYCE sobre 
la calamitosa situación del alcantarillado y otro año más 
(25-11-93) para decidir la ejecución de un aval que a 
fecha de hoy todavía no ha conseguido cobrar. 

Siguiendo la historia en el 95 el PSOE pierde la 
mayoría absoluta en la localidad y a partir de este nuevo 
marco político completado con la pérdida de las eleccio
nes nacionales en el 96 el PSOE de Getafe se ve obliga
do a aumentar su receptividad hacia las posturas que 
desde su izquierda realiza JU y sin ánimo de caer en 
triunfalismos creemos que éste es un dato a considerar 

en la resolución del ASUNTO BAMI-LADERAS, pues 
no olvidemos que es a partir de la constitución de la 
Comisión Especial de Las Laderas (discutida y segura
mente no suficientemente explicada en su momento), 
presidida por IU como fruto de su mayor peso político, 

insistimos en el dato, cuando se abre una 
nueva etapa en el proceso, y por qué no 
decirlo, también ayudó el cambio de res
ponsable en la Delegación de Urbanismo. 

El resultado de esta nueva etapa es 
el CONVENIO BAMI-AYUNTA
MIENTO de 3-12-96 que junto a los 
acuerdos entre BAMI y las Cooperati
vas implicadas parece abrir una pers
pectiva de solución. 

IU afronta esta posible solución con 
los mismos criterios que ha intentado, 
con la fuerza que le daban sus posibili

dades en cada momento, mantener durante todos estos 
años y que serían los siguientes: 

• Conseguir la realización de las obras necesarias
para garantizar la viabilidad de la Urbanización. 

• Fomentar la mayor participación vecinal en ello.
• Apoyar en lo posible las propuestas que éstos

realizaban. 
• Garantizar que las obras necesarias se realizarían

sin ningún coste extra para los vecinos (de Las Lade
ras y de Getafe en general). 

A partir de estos criterios vemos el CONVENIO 
BAMI-A YUNT AMIENTO como una solución que 
entra dentro de ellos, y en tanto sea así lo apoyaremos 
porque puede garantizar una solución final al ASUN
TO BAMI-LADERAS. 

Sobre Las Laderas, el CAD 

Asunto en el que se abre una nueva fase que debe 
desarrollarse a partir del control de las obras necesa
rias, fase donde JU participa defendiendo los cuatro 
criterios anteriormente citados sin olvidarnos de otra 
cuestión fundamental, ASUNTOS COMO EL DE LAS 
LADERAS NO PUEDEN REPETIRSE y nuestra 
organización velará y se planteará propuestas para ello, 
aunque hoy ya estamos construyendo una alternativa 
importante como pueda llegar a ser la EMPRESA 
MUNICIPAL DEL SUELO Y LA VIVIENDA y como 
lo será cuando tengamos la fuerza política necesaria. 

En todo este proceso, sólo cabe lamentar la actitud 
del PP y del Concejal tránsfuga de dicho grupo D. Luis 
Yubero, que han antepuesto a los intereses vecinales, 
tanto de Las Laderas, como de Getafe, no se sabe aún 
qué ocultos intereses ni de quién, preftriendo mantener 
sin solución un conflicto aunque fuese a costa de los 
vecinos, con el agravante por parte del PP de ni siquiera 
tener la valentía política de martifestar a los vecinos en 
la Comisión Especial sus supuestas alternativas. Proba
blemente, porque ni las han tenido ni las tienen, llegando 
incluso a ABSTENERSE en la votación que se produjo 
en dicha Comisión sobre este Convenio y sin embargo 
en el Pleno del A yuntarniento que lo ratificaba votaron 
en CONTRA, seguramente porque allí no estaban los 
representantes vecinales. En cualquier caso, tampoco 
debe sorprendernos esta actitud del PP, pues no es la pri
mera vez que dan muestra evidente de su incapacidad 
política, de su falta de propuestas y soluciones para 
Getafe y de lo que aún es peor, de su cobardía política. 

Gregario Gordo Pradel 
PORTAVOZ DEL GRUPO DE CONCEJALES DE IU 

GRUPO 

MIXTO y "los mentirosos profesionales" de la política 
UANDO, después de un año, el número 1 

de la lista de JU vuelve a tratar el tema del CAD, le traiciona 
el subconsciente y hace mención a " ... la fama, merecida o 
no, de mentirosos profesionales que tene-
mos los que estamos en esto de la política". 

Desde el mismo momento en que saltó 
el conflicto del CAD, tanto por parte de este 
concejal como por parte de un periodista 
local de ideas políticas afines, han ido 
haciendo méritos suficientes para ganarse 
esa fama, debido al falseamiento de la ver
dad que siempre han hecho, al tratar este 
asunto. Entiendo que les va a resultar muy 
difícil de por vida aceptar la realidad tal 
cual fué, sobre todo para quien por aquel 
problema, resultó con su imagen política tan 
dañada, que le costó perder la portavocía de 
su grupo y, con certeza, le perjudicará su 
futuro como político profesional. Por eso, jamás reconoce
rá que, en el traslado del CAD, el grupo popular del que 
yo era entonces su viceportavoz, se limitó a RECIBIR a 
quienes él no recibía; a DIALOGAR con quienes él no 
dialogaba; y, sobre todo, a HACER DE MEDIADOR 
entre su intransigencia castrista y los vecinos afectados 
hasta lograr la firma de un acuerdo que ponía fin a tan 
lamentable conflicto. En vez de admitir su error por la 
forma dictatorial que empleó para imponer sus criterios, 
seguirá camuflando la verdad acudiendo a los tópicos acu
ñados de siempre por la izquierda cavernícola: que si elec
toralismo; que si los fascistas, los colaboradores del fran
quismo, la derechona y ahora también los tránsfugas .. 
etcétera, tuvieron la culpa de aquella rebelión espontánea 
de ciudadanos de izquierdas en su mayor parte. 

Sin embargo, donde el falseamiento de la verdad alcanza 
cotas casi delictivas, por el tratamiento informativo que se ha 
dado, ha sido al dar la noticia de la aprobación del CONVE
NTO AYUNTAMIENTO, BAMI, S.A. Tanto el alcalde por 

lo que su gabinete de prensa ha publicado en el núm. 264 de 
este boletín, como el partido de JU por lo que dice en el pan
fleto repartido a los vecinos de Las Laderas bajo el lema de 

"El asunto BAMI", rivalizan ambos para 
merecer esa fama de "mentirosos profesio
nales de la política" a que se refería el aludi
do ex portavoz de IU. El referido boletín 
dice: "El día 3, el Pleno del Ayuntamiento 
aprobó con los votos favorables del grupo 
socialista y del grupo de izquierda unida y 
los votos en contra del grupo popular y el 
grupo mixto un convenio, por el cual se arre
glarán todas las deficiencias de saneamiento 
de este barrio ... " El partido de IU incluye 
este párrafo: "El resultado de esta nueva 
etapa es el CONVENIO BAMI-AYUNTA
MIENTO de 3/12/96 que junto a los acuer-
dos entre BAMI y las Cooperativas implica

das parece abrir una perspectiva de solución." 
Este mensaje que tramiten de que el convenio firmado 

el día 3, supone la solución a los problemas de sanea
miento de Las Laderas, ES ABSOLUTAMENTE FALSO 
Y ADEMÁS TENDENCIOSO. Este convenio es un monta
je. Este convenio en nada afecta a la solución de los proble
mas de saneamiento, sino que se trata simplemente de un 
lamentable acuerdo entre los presuntos culpables de 
todas las irregularidades cometidas durante ocho años en 
Las Laderas y por el que todo queda perdonado y olvida
do; por eso, el Grupo Popular y el Grupo Mixto hemos 
votado en contra de este "punto final''. Este "pasteleo" sólo 
ha sido posible gracias a los votos favorables de JU. 

Ciudadanos de Getafe, lo único cierto sobre la solu
ción a los problemas del saneamiento de Las Laderas 
ES QUE ESTA SOLUCIÓN YA SE HABÍA DADO 
HACE UN MES, CUANDO EN EL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO DEL DÍA 7 DE NOVIEMBRE SE 
ADJUDICABAN LAS OBRAS DE ACONDICIONA-

MIENTO DE LA RED DE SANEAMIENTO DE LAS 
LADERAS A "CORSAN, EMPRESA CONSTRUC
TORA, S.A.", en el precio de 230.287.948 ptas., y con 
un plazo de ejecución de 9 meses. 

Con este acuerdo plenario que es ejecutivo, se remata
ba el largo proceso de trámites preceptivos que se iniciaba 
en el Pleno del 2/11/95 mediante una moción que el PP, 
con el que suscribe como viceportavoz, "colaba" como 
enmienda a la totalidad, y en la que se establecían los 
pasos que después JU ha tenido que ir siguiendo, obliga
dos por la presión nuestra y de la Cooperativa Acrópolis. 

El 2/2/96 el Pleno aprobaba la apertura de expediente 
de sanción a BAMI, S.A., por infracciones urbanísticas. El 
30/7/96 se aprobaban los pliegos para el concurso público 
y se habilitaba partida presupuestaria para las obras por un 
total de 309.568.420 ptas. y por fin en el Pleno del Ayun
tamiento del día 7/11/96 se procedía a la adjudicación de 
las obras. Después de esto, solamente queda ya esperar a 
que se ejecuten bien y en el plazo previsto. Yo mismo, 
invitado a una asamblea de la cooperativa Acrópolis, tuve 
la ocasión de felicitar a lo vecinos porque, por fin, habían 
conseguido lo que tanto tiempo llevaban demandando. 

A la vista de lo expuesto, yo creo que todos debemos 
preguntarnos: ¿por qué no se comunicó en noviembre la 
noticia de la solución aprobada? ¿A cuento de qué han ves
tido a este convenio entre el Ayuntamiento y BAMI, S.A. 
con el disfraz de solución de la red de saneamiento? ¿A qué 
viene tanta cortina de humo que no consigue ocultar lo que 
tiene de engañoso el mensaje lanzado sobre este Convenio? 
¿Quién les ha pedido tantas explicaciones? La respuesta a 
estos interrogantes para nú es sencilla: "Excusatio non peti
ta, acusatio manifesta". Quienes no tienen la conciencia lim
pia se apresuran en dar excusas buscando justificaciones. 

Luís Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Luis Senovilla. 

Luis Senovilla, párroco de la Magdalena 

"La gran riqueza de esta 
ciudad son sus gentes" 
A sus sesenta y un años, Luis, como se le conoce 
familiarmente, tiene su casa prácticamente en la 
Magdalena. Desde su despacho parroquial se ve esta 
joya arquitéctonica en la que atiende a sus feligreses y 
de la que conoce todos los rincones. Le duele ver el 
deterioro que sufren ciertos elementos de la catedral y, 
contemplar cómo el tiempo pasa inexorablemte sin 
llevarse a cabo las restauraciones previstas. Su misión 
sacerdotal le lleva a recorrer todos los recovecos de la 
ciudad y a conocer a todas sus gentes, echando de 
menos ciertas dosis de solidaridad y comprensión entre 
sus habitantes. De su forma de ser, de "su" catedral y 
de Getafe en general, nos habla en esta entrevista. 

pesar de llevar tan sólo siete años en la 
ciudad, se siente getafense, definiéndose a sí 
mismo de la siguiente manera: 

-¿Qué aconsejarías a una persona que
viene a Getafe que visitase? 

-Le diría que para conocer Getafe bien visita
-Creo que soy un hombre sencillo. Intento 

estar al lado de todos y al igual 
ra las distintas secciones en las que el pueblo se 

desenvuelve. Que visitara el 
Sector III, El Bercial, Las Mar

"El getaf ense es 

que a mí me gusta ser compa
ñero de los demás, los demás 
hagan lo mismo. 

garitas, Perales del Río, el cen
tro; que viera la riqueza y la 

religioso a su manera." variedad de los seres humanos 
-¿Cómo te gustaría ver

la catedral y en qué estado se 
encuentra actualmente? 

-Encuentro el estado de la catedral bastante

de Getafe. Los edificios que 
hay en la ciudad son importan
tes, pero creo que la gran rique

za que existe está en las personas. 

-¿Qué suprimirías de la sociedad actual?
-Lo primero que supri-

� ntrevista 
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Test parroquial 

-A Dios rogando y con el mazo dando.
*Eso es señal de oración.
-Ateo.
*Búsqueda a Dios de otra manera.
-Agnóstico.
*Son los que creen, pero tienen sus
dudas.

-Un libro.
*Los Evangelios.
-Un personaje.
*Jesucristo y Ghandi.
-Una frase.
*Vive con el otro.
-Iglesia o Catedral.
*Da lo mismo.
-Una virtud.
*La caridad.
-El peor defecto.
*La desconfianza.

-¿Los getafenses, están cerca o lejos de la
iglesia? 

-Distinguiría dos cosas. Como devoción
popular, el getafense está cerca. No obstante, 
habría que corregir defectos que la gente tiene 
con respecto a la fe católica. El getafense es reli
gioso a su manera. Luego, alejados de la Iglesia, 
sí que los encuentro en cuanto a prácticas, pero 
creo que esas prácticas de las cuales están aleja-
dos no son por convicciones esenciales, sino por 
cosas accidentales. Diría que la gente tiene una 
idea equivocada de la Iglesia al creer que prohíbe 
cosas. La Iglesia no prohíbe, lo que hace es afir- 7 
mar que lo que se viva se haga en profundidad y 
seriamente. 

deteriorado. Me gustaría verla como si fuera recién 
hecha, es decir, en su estado primitivo, bien conser
vada y bien arreglada. Volver a lo primitivo lo veo 
un poco difícil, sin embargo, sí creo que se podría 
hacer un esfuerzo para tener una catedral bonita, tal 
y como ella es. Es el primer monumento en su esti
lo de toda la provincia de Madrid. Lo más deterio
rado del edificio son los cuadros, el artesonado de 
las bóvedas, los retablos y resolver el problema de 
las humedades. 

miría sería la violencia, pero 
no sólo la de los terroristas, 
sino la violencia de la gente al 
no saber tener paciencia, al no 
saber esperar, al no saber 
comprender.  Suprimiría e l  

"Suprimiría la violencia 
-¿Qué le pides al año

que acaba de empezar? 
-Le pediría dos cosas:

que nos acogamos unos a otros 
para compartir lo bueno que 
tiene la vida y ayudamos en lo 
malo. Lo segundo es que nos 

-¿Qué destacarías de los getafenses?
-Es por sí misma acogedora, sin embargo es

un núcleo heterogéneo de gentes venidas de otras 
tierras, y que la simbiosis de hermandad, de caridad 
y compenetración entre ellas llevará tiempo hasta 
que se sientan hijos de un mismo pueblo. 

-¿Cuáles son los cambios más destacados
que has apreciado en Getafe? 

-Getafe humanamente va ganando, diríamos
comprensión entre las gentes. Creo que hay -que 
vivir la realidad de cada barrio, y es quizás en este 
tema en el que se debe profundizar. Existen dife
rencias entre los barrios, pero porque los barrios y 
sus gentes han tenido predominio sobre lo que eran 
las señas de identidad del pueblo. 

AMOR Y COMPRENSIÓN 

-¿Cuál sería en estos momentos el sermón
más adecuado? 

-El sermón más adecuado tendría tres pala
bras: amor de acogida, amor de comprensión y un 
amor de compartir lo que se tiene y lo que se es. 
Esto crearía un punto solidario y fraterno de un 
pueblo que se ama a sí mismo y que comparte lo 
que tiene. 

y el egoísmo." 

egoísmo que crea un indivi-
dualismo atroz y deshumanizante. Si se suprimie
ran estos factores, los individuos trabajarían y 
crearían juntos. 

desprendamos del egoísmo y la violencia, y empe-
cemos a caminar dándonos cuenta de que vivimos 
con los demás. h 
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Satisfacción por el acuerdo 
de Las Laderas 
Ocho años después, se ha llegado a un acuerdo satisfactorio para todas 

las partes en el barrio de Las Laderas. El Ayuntamiento se encargará 

subsidiariamente de las obras de reparación del saneamiento que tenía 

que haber realizado BAMI. El convenio, firmado por el Ayuntamiento con 

BAMI, S.A., y COMYLSA, E. C., pone fin a un largo período de 

negociaciones. Tras esta rúbrica "GETAFE" se ha puesto en contacto con 

los protagonistas principales de este acuerdo para que nos lo valorasen. 

Francisco Hita, 
(Segundo Teniente de Alcalde 
y Concejal de Urbanismo y 

Desarrollo Industrial) 

"Se ha impuesto el sentido 
común" 

Se ha conseguido cerrar un conflicto de forma 

favorable y ventajosa para los vecinos ya que el 

Ayuntamiento va a reparar las deficiencias 

8 1 subsidiariamente y recuperará, a través de BAMI, el 

importe de las obras. Estas obras se adjudicarán en 

enero. 

La negociación desde el mes de enero ha sido difícil, 

pero creo que al final se ha impuesto el sentido común 

para salir todos beneficiados. 

Quiero dar las gracias también a los vecinos por su 

colaboración en la solución del conflicto. h 

Las Laderas. 

Gregorio Gordo, 
(Portavoz de IU, Presidente de la Comisión 

Informativa Especial de Las Laderas y Presidente 
de la Comisión Informativa de Urbanismo) 

"Me alegro de ver el final 
del túnel" 

Es un acuerdo satisfactorio sobre todo para los vecinos 

que ven así cerrado un proceso muy amplio en el tiempo con 

muchas complicaciones. Me alegro de ver el final del túnel y 

la satisfacción ha sido enorme por cuanto la situación 

generada por BAMI era muy tensa, con muchas dificultades 

hasta de tipo legal. 

Desde aquí quiero felicitar a los portavoces de los vecinos 

por la actitud positiva que han mostrado, aunque ha habido 

discrepancias pero siempre con el ánimo de buscar 

soluciones para los vecinos. 

Mantenemos el compromiso de realizar el seguimiento 

del cumplimiento de este acuerdo hasta el final. La Comisión 

Informativa Especial de Las Laderas se mantendrá hasta que 

se solucionen los problemas. 

El acuerdo no supone ninguna pérdida para el 

Ayuntamiento. Supone que el Ayuntamiento y los vecinos 

han sabido poner fin a un proceso de una forma 

inteligente. h 



José Antonio Puentes, 
(Presidente de la Cooperativa 
de Viviendas 2001 Sector Tres) 

"Agradecemos a los 
vecinos y al Concejal de Urbanismo 
su atención y comprensión" 

Como actual Junta Rectora de la Cooperativa 2001 Sector 
Tres, y antes como Comisión de Seguimiento, hemos 
mantenido informados completamente y en todo momento a 
nuestros vecinos con un doble objetivo, primero el de no 
usurparles ni sus derechos ni sus responsabilidades, y 
segundo el que cualquiera de ellos pudiese tomar sus propias 
decisiones. 

Después de haber llamado a numerosas puertas de la 
Administración Pública, de haber tratado con varios 
presidentes de BAMI y de habernos enfrentado a sus abogados 
y técnicos, de haber trabajado con dos equipos diferentes del 
Ayuntamiento, de haber conseguido el apoyo incondicional a 
través de poderes notariales de cerca de 200 vecinos, de haber 
cursado tres procedimientos de arbitraje contra BAMI, de 
haber interpuesto querella criminal contra la Antigua Junta 
Rectora, hemos desembocado en el presente acuerdo ( el único 
posible al ser a cuatro bandas), que fue aprobado por mayoría 
absoluta en Asamblea, y en las últimas semanas ha sido 
ratificado notarialmente por la mayoría de los vecinos de 
forma individual. 

Es muy difícil sintetizar en unos párrafos, todos estos años 
de trabajo y frustración, y tampoco es nuestra intención aquí. 
No obstante, debemos agradecer primero a todos nuestros 
vecinos y después de forma especial al nuevo equipo del 
Ayuntamiento, en la persona de su Concejal de Urbanismo, 
Paco Hita, su atención y comprensión que ha fructificado en la 
próxima reparación/sustitución de la red de fecales y pluviales 
de la urbanización en el enterramiento de la línea de alta 
tensión y en impedir que a través de nuestra urbanización 
pudiese pasar una conexión con la M-50. 

Como la SITUACIÓN REAL DE LAS LADERAS, e 
incluso el resto de las renuncias e indemnizaciones recogidas 
en el acuerdo, NUNCA HAN SIDO DEL INTERÉS 
GENERAL DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, y de forma 
expresa la omiten en sus comunicados, y teniendo 
en cuenta que los compromisos se irán materializando 
en las próximas semanas, creemos que éste no es ni el canal ni 
el momento más adecuado para hacer una valoración del 
acuerdo en su 
totalidad, y mucho 
menos para 
ponernos 
estúpidamente a 
aplaudir. i

Es muy difícil sintetizar 

en unos párrafos 

todos estos años 

de trabajo y frustración. 
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José Luis Casarrubios Rey, 
(Consejo Rector de la Cooperativa 

Acrópolis, S. C.) 

"Conseguiremos hacer 
de Las Laderas el mejor 
barrio de Getafe" 

Estoy seguro de que no seré censurado por mis vecinos y compañeros del 
Consejo Rector cuando, públicamente, sin haberse comenzado aún las obras de 
saneamiento, y gracias a este medio de expresión, puedan leer que valoro muy 
positivamente el esfuerzo realizado por la actual Corporación Municipal para, en el 
imprescindible ejercicio de tutela municipal, reconocer la existencia de gravísimos 
problemas en Las Laderas y afrontar, junto a nosotros, las soluciones adecuadas. 

El Consejo Rector de Acrópolis, hoy que las soluciones están apuntadas y las 
decisiones tomadas, se siente orgulloso de lo realizado, que no hubiere sido posible 
sin el apoyo de nuestros representados y de habernos ganado, por la seriedad de 
nuestra actuación, el respeto de todos los Grupos Políticos Municipales que, 
unánimemente, sin anteponer la manida demagogia política o la defensa a ultranza 
de sus intereses han actuado sin fisuras, como no podía ser de otra forma, 
conjuntamente con los vecinos, lo que ha dado unos muy positivos resultados 
finales para todas las panes. 

Personalmente, quiero expresar mi agradecimiento al Concejal de Urbanismo, 
Señor Hita, por el trabajo realizado para nuestra causa y la valentía política 
demostrada en la toma de decisiones arriesgadas, pero absolutamente necesarias y 
coherentes, contra BAMI. De igual forma, el Presidente de la Comisión de 
Urbanismo y de la Comisión Especial Laderas, Sr. Gordo, merece mis mayores 
respeto y reconocimiento por su positiva actitud y decidida posición en la defensa 
de los intereses de los vecinos contra los de la Inmobiliaria. Por último, sería injusto 
si no extendiese mi felicitación al Concejal Sr. Yubero, quien desde su elección en 
mayo de 1995, no ha cejado, junto a los vecinos, en la lucha para conseguir un 
resultado positivo en la resolución de la injusticia en la que hemos vivido más de 
ochocientas familias de Getafe. Mi reconocimiento también al Grupo Popular 
municipal por haber asentido y apoyado la toma de decisiones por el Pleno del 
Ayuntamiento, lo que ha supuesto que los acuerdos no sufran de fisuras políticas y 
hayan sido tomados por unanimidad. 

RECURSOS 

La decisión del nuevo Concejal de Urbanismo, Sr. Hita, y su valentía por 
ponerse al lado de los vecinos, contra la poderosa maquinaria que supone una 
Inmobiliaria de más de cincuenta años de existencia, como BAMI, junto con la 
decidida actuación de mis compañeros de Acrópolis, ha provocado que BAMI, 
haya puesto a disposición de Ayuntamiento y vecinos todos sus recursos, aceptando 
implícitamente los graves errores cometidos en su promoción de Getafe. 

Quizá los cerca de 600 millones de pesetas, entre efectivo e inmuebles, con los 
que indemnizará a Ayuntamiento y vecinos no compensen los muchos sufrimientos 
que se han padecido y se están padeciendo hoy, pero donde no hay no se puede 
sacar, la grave crisis por la que atraviesa BAMI no permite la obtención de mayores 
recursos y no reconocerlo así es hacerse ... mentales. La entrega por BAMI de los 
citados recursos de su activo patrimonial complica mucho su resultado económico 
en el ejercicio de 1996, dejando a la Inmobiliaria en una difícil situación para 
afrontar el futuro. Como de bien nacidos es ser agradecido, yo he de agradecer que 
nuestros actuales interlocutores en BAMI, su presidente Sr. Molina y su Consejero, 
Sr. García Noya, hayan sido honestos y sinceros en los ocho meses que han durado 
las negociaciones, actitud que jamás habíamos encontrado en sus antecesores, por 
otra parte verdaderos artífices de esta grave situación, culpables de los malos 
momentos pasados por las familias residentes en este barrio de Getafe, y de la 
situación actual de la Inmobiliaria. 

Para terminar he de coincidir literalmente con el Concejal de Urbanismo 
cuando en un escrito dirigido a Acrópolis afinna: "Los convenios negociados, 
unidos a las decisiones que se han tomado sobre las conexiones con el PP3 y el 
enterramiento de las líneas eléctricas permitirán, no sólo solucionar los problemas 
pendientes, sino mejorar de forma importante la calidad de vida de todos los 
vecinos de Las Laderas". ¡Que así sea! Pues el Consejo Rector de ACRÓPOLIS 
fuimos elegidos para ello no cejaremos en nuestra misión. Con toda seguridad 

El Consejo Rector de Acrópolis, 

hoy que las soluciones están 

apuntadas y las decisiones tomadas, 

se siente orgulloso de lo realizado. 

conseguiremos hacer de 
Las Laderas el mejor 
barrio de Getafe, no se 
olviden que el slogan de
nuestra promoción era: 
¡PORQUE EL SUR 
TAMBIEN EXISTE! y
"LAS LADERAS", de 
momento es el Sur del 
Sur. °h 
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Gustavo Villapalos y Pedro Castro 

Una fructffera reunión 
El pasado día 13 de enero, el Consejero 
de Educación y Cultura de la Comunidad 
de Madrid, Gustavo Villapalos, y el 
alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
celebraron una reunión en la que se 
aclaró definitivamente la terminación del 
Conservatorio y Teatro de la Fábrica de 
Harinas, con una inversión superior a 
1. 000 millones de pesetas.

ciones habían repasado los temas 
pendientes, coincidiendo en lo fun
damental, otorgando 700 millones 
para la terminación del Conservato
rio y otros 300 
mil lones que 

"Estudiaremos el mantenimiento de 
las instalaciones deportivas. Las que 
dispone Getafe son óptimas, pero 
adolecen de mantenimiento ade-

cuado. Apoya
remos una mo

MBOS se sentaron a la mesa 
con una apretada agenda, en la que los 
temas destacados fueron la termina
ción del Conservatorio de Música y la 
conclusión, asimismo, del Teatro de la 
Fábrica de Harinas. Se habló de 
la Biblioteca Ricardo de la Vega, de la 

O Vivienda Joven y del mantenimiento 
de las instalaciones deportivas. 

i n t e n t a r e m o s  
conseguir para 
la terminación 
del teatro". 

El Consejero se 
ción en la A
samblea de Ma
drid para con
seguir que se  
apruebe una 

A la  reunión asistieron asimismo 
representantes de la Consejería y 
varios concejales locales, entre los que 
se encontraban Rafael Caño, Santos 
Vázquez, Ángela Díez y Javier Ollero. 
Todos ellos plantearon a Villapalos las 
necesidades y puntos de vista en lo 
concerniente a la cultura y educación. 

MÁS DE 1.000 MILLONES EN 
INVERSIÓN 

El Consejero indicó al término 
de la misma "que ambas administra-

comprometió a abordar 

Sobre el futu
ro de la bibliote-

los asuntos pendientes. 

ca Ricardo de la 
Vega subrayó 
"que el Ayuntamiento potenciará la 
red de bibliotecas locales y la Comu
nidad Autónoma se hará cargo de la 
biblioteca Ricardo de la Vega; con lo 
que ganamos todos y sobre todo los 
vecinos". 

Las intalaciones deportivas y su 
mantenimiento serán objeto de estu
dios; en concreto, matizó Villapalos: 

Momento de la 
reunión 
mantenida por 
el alcalde y 
diversos 
concejales con 
el Consejero y 
su equipo. 

UNA REUNIÓN 
ACEPTABLE 

partida desti
nada a este f .  ,,In. 

Destacó el Consejero la excelente 
labor que está llevando a cabo e l  
Ayuntamiento de Getafe en el tema de 
la Vivienda Joven y de Alquiler. Fue 
más lejos al indicar que entre estas 
dos administraciones no existe ningún 
tipo de diferencia. 

Por su parte, el alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, calificó la reunión de 
fructífera para la educación y la cultu
ra, subrayando "la gran sensibilidad 
demostrada por el Consejero ante los 
temas planteados". 

En próximas reuniones con la Con
sejería de Educación y Cultura, se 
plantearán otros temas pendientes de 
solución, como son ciertas instalacio
nes deportivas y las subvenciones a 
distintos apartados culturales. La sin
tonía entre los interlocutores hace vis
lumbrar soluciones a no muy largo 
plazo. h 



Se protegerán los yacimientos 
romanos de Perales del Río 

E ha aprobado por unanimidad, 
en sesión plenaria, una propuesta del 
grupo de concejales de Izquierda Unida, 
en la que se solicita a la Comunidad 
Autónoma de Madrid que establezca, 
junto con el Ayuntamiento, una serie de 
medidas para preservar el yacimiento 
arqueológico de Perales del Río. 

El Pleno reconoció que se debe 
proteger de forma urgente este yacimiento 
de actos vandálicos y de despojo que se 
han detectado últimamente. 

Las medidas a medio plazo pasarían 
por dotar a esta zona de una 
infraestructura adecuada y la creación de 
unos talleres de recuperación del entorno. h

Aprobados los Presupuestos 
municipales para este año 
L último Pleno Municipal celebrado el pasado 

30 de diciembre aprobó con los votos favorables del 
Grupo Socialista y el Grupo de Izquierda Unida y el voto 

en contra del Grupo Popular y el Grupo Mixto. 
El Presupuesto aprobado de la entidad supera los 14.000 

millones de pesetas, cerca de un 5 por 100 más que el año 
anterior. 

El capítulo de inversiones para obras y servicios supera 
los 4.000 millones de pesetas y los gastos de bienes 

corrientes y servicios que incluye las inversiones en el 
mantenimiento de la ciudad y los servicios municipales de 

basura, limpieza, medio ambiente, etcétera, supera los 
2.000 millones de pesetas de inversión. 

En una próxima edición de "GET AFE" se incluirá una 
información monográfica sobre todos los aspectos 

del Presupuesto. h 

Y además ... 
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Concedida una subvención de la Comunidad de Madrid 

Ocho millones para 
el archivo municipal 

N fechas pasadas, el 
alcalde, Pedro Castro, y el 
Consejero de Educación y 
Cultura, Gustavo Villapalos, 
firmaron un convenio por el cual 
la Comunidad de Madrid se ha 
comprometido a conceder una 
subvención para el archivo 

El convenio fue firmado 

por Pedro Castro 

y Gustavo Villapalos. 

municipal de cerca de 8.000.000 millones de pesetas. 
Esta subvención abarcará hasta el año 1998. 

Este convenio fue ratificado por la totalidad de los 
miembros de la Corporación Municipal. h

□ 

□□ 

• El Pleno solicita al Defensor del
Pueblo, al Consejo General del Poder 
Judicial, a la Fiscalía General del 
Estado, a la Comunidad de Madrid y 
al Defensor del Menor de la Comuni
dad que se tomen las medidas oportu
nas para que se tipifique el delito de 
corrupción de menores en el Código 
Penal. 

Se constituyó Más de dieciocho 
millones para renovar 
los colectores 

• Se aplicarán con rigor las Orde
nanzas Municipales relativas al man
tenimiento de la limpieza de las 
calles, arrojo de basuras y animales 
de compañía. La proposición, de 
Izquierda Unida, fue aprobada por 
unanimidad. 

la Empresa Municipal 
de la Limpieza 

OR unanimidad de todos los 
grupos políticos que conforman la 
Corporación Municipal se constituyó la 
Empresa Municipal de la Limpieza. Se 
han aprobado, asimismo, los Estatutos y 
el Informe de Viabilidad. 

Los objetivos políticos se basan en la 
defensa de la actuación pública y en la 
mejora de la calidad del servicio. h

de Lanz Ibérica 
NÁNIMEMENTE, el Pleno 

ha aprobado adjudicar definitivamente las 
obras de saneamiento de la calle Lanz 
Ibérica con un presupuesto superior a 
dieciocho millones de pesetas. 

El plazo de ejecución de las obras será 
de dos meses y medio desde la firma del 
acta de replanteo. 'h
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En1997 

Se invertirán más de 2.000 

millones en obras 
Durante el presente año se invertirán más de 2.000 millones 
de pesetas en obras de nuestro municipio. Los foridos 
económicos para realizar estas obras provienen de los 
Presupuestos municipales, del Plan Regional de Inversiones 
y Servicios de Madrid y de la Unión Europea. 
Algunas de estas obras se prolongarán durante los próximos 
años, con lo que está prevista una inversión superior 
a los 5.000 millones de pesetas hasta el año 2000. 
Concretamente, 5.520. 

INVERSIONES MUNICIPALES 

Las obras que se financiarán en su 
totalidad de los fondos municipales 
son: el sanea-
miento del barrio 

de 200 millones de pesetas. El 80 por 
100 correrá a cargo de los fondos de 
cohesión o FIMMA, y el 20 por 100 
restante a cargo del Presupuesto muni-

cipal. 
Este mismo 

12 de Las Laderas 
con una inversión 
de 180 millones; 
la remodelación 
de la  calle Plus 
Ultra con un pre-

La inversión prevista en Getaf e 

hasta el año 2000 supera los 

5.000 millones de pesetas. 

porcentaje se repi
te en los otros dos 
grandes proyectos 
encuadrados en 
este programa: la 

supuesto de 130; 
la eliminación de las barreras arquitec
tónicas con 1 O millones; el acondicio
namiento de espacios públicos con 30 
millones; y proyectos de saneamiento 
general con 25 millones. 

FONDOS EUROPEOS 

Los fondos económicos procedentes 
de la Unión Europea están encuadrados 
dentro de dos programas. Los FEDER 
(Fondos de Desarrollo Regional) y los 
FIMMA o Fondos de Cohesión (Fondos 
de Inversión Medio-ambientales). Las 
obras a realizar se financiarán en un 
porcentaje a cargo de los fondos euro
peos y el resto a cargo de las arcas 
municipales. 

Dentro de los Fondos de Desarrollo 
Regional, se realizará el colector núme
ro 5, con una inversión de 125 millones 
de pesetas. A cargo de estos fondos se 
invertirá el 50 por 100, y el 50 por 100 
restante correrá a cargo del Ayunta
miento. 

Está prevista, también, la construc
ción de una red de colectores dentro 
del casco urbano con un presupuesto 

construcción del 
gran colector C-6 

que irá desde Getafe Norte hasta El 
Bercial. En esta gran obra se invertí-

rán 180 millones de pesetas durante 
1997, 144 procedentes de la Unión 
Europea y 36 del Ayuntamiento de 
Getafe. 

En este mismo programa se realiza
rán otros proyectos de saneamiento 
menores. En ellos el FIMMA invertirá a 
lo largo de este año 36 millones y el 
Ayuntamiento, nueve. 

PRISMA 

Tras arduas negociaciones, el Plan 
Regional de Inversiones y Servicios de 

Polideportivo 
Juan de la Cierva. 
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Proyectos y obras en 1997 

• Cubiertas de aparcamientos .................................................. . 
• Acondicionamiento espacios públicos
• Remodelación calle Plus Ultra
• Eliminación barreras arquitectónicas
• Parques Municipales
• Recinto Ferial de Muestras ................................................... . 
• Teatro Fábrica de Harinas
• Conservatorio Profesional (3.ª fase)
• Urbanización Poldep. Juan de la Cierva
• Saneamiento de Las Laderas
• Colector principal C-5
• Colector principal
• Red de colectores casco urbano
• Otros proyectos

TOTAL

Madrid invertirá en Getafe cerca de 800 
millones de pesetas durante 1997. Este 
Plan tiene una financiación ya estableci
da, del 60 por 100 a cargo de la Comu
nidad y el 40 por 100 a cargo del Ayun
tamiento. 

Dentro de este Plan y este año se 
realizarán o continuarán las siguientes 
obras: 

Cubiertas de aparcamientos con un 
presupuesto de 40 millones. 

Construcción de parques municipa
les con una inversión de 200 millones 
de pesetas. 

A condicionamiento del Recinto 
Ferial. En él se invertirán 100 millones 
de pesetas. 

Conclusión del teatro municipal en 
la Fábrica de Harinas, con una inversión 
de 300 millones de pesetas. 

Tercera fase del Conservatorio Pro
fesional de Música: 100 millones de 
pesetas. 

Urbanización del Polideportivo de 
Juan de la Cierva con un presupuesto·de 
50 millones de pesetas. 

Estos programas tienen una dura
ción de varios años. Todos ellos tienen 
una perspectiva del año 2000. Así, está 
previsto que el Plan Regional de Inver
siones de Madrid invierta en Getafe 
3.340 millones; los fondos de cohesión 
de la Unión Europea, 1.295 millones; 
los  fondos europeos de desarrollo
regional; 470 millones; y las inversio
nes enteramente municipales sean de
415 millones. Todo ello suma 5.520
millones que, seguro, harán de Getafe
una ciudad paradigmática del año
2000. h

Conservatorio 

Profesional de 

Música. 

Colectores. 

Inversión 

40.000.000 
30.000.000 

130.000.000 
10.000.000 

200.000.000 
100.000.000 
300.000.000 
100.000.000 

50.000.000 
180.000.000 
125 .000.000 
180.000.000 
515.000.000 
220.000.000 

2.180.000.000 

unta 
---- -----

13 



14 

� ncuesta 
-

Los getafenses, unánimes

Todos queremos más 
Salir a la calle y preguntar a los ciudadanos de Getafe qué 
desean para el año recién comenzado, resulta cuando menos 
estimulante. Las peticiones, como diría el refrán, van por 
barrios. Existen coincidencias tópicas: salud, dinero y amor. 
Quizás no piden en cantidad, pero sí en calidad. Además, 
pedir no cuesta nada. A continuación, les ofrecemos las 
peticiones que realizaron diversos ciudadanos para un año, 
que todos confiamos supere al anterior; no porque éste fuese 
malo, sino porque uno siempre trata de mejorar. 

ESDE el vendedor de prensa 
hasta el jubilado, todos quieren lo mejor 
para ellos y para el resto. Ésta es la res
puesta popular o si prefieren las peticio
nes para 1997. / 

Ramona, 
ama de casa, 
59 años. 

Félix, 
parado, 
27 
años. 

Salud: para mis 
nietos y mis hijos, y 

trabajo. Y si me toca la lotería, pues 
mejor. 

Un poco más de solidaridad con 
Ruanda y con el resto de países que 
están subdesarrollados. 

--♦-----

Ildefonso, 
vendedor 
de prensa, 
49 años. 

Paz y trabajo para todos bien remunerado 
como debe pagarse a los trabajadores, 
y que hubiese menos ricos para que así 
fuésemos todos igual de pobres. 

♦ 
Marcelina, 
ama de casa, 
71 años. 

Salud, paz y trabajo para 
el que no lo tenga; 
nosotros al fin y al cabo, 
estamos en la última 
etapa de nuestra vida. 

Ángel, 
jubilado, 
58 años. 

Paz y 
tranquilidad, 
y que todo 
el mundo 
tenga 
trabajo. 

Jesús, 
jubilado, 
77 años. 

Le pediría que no 
hubiera esos crímenes 
tan bárbaros como los 
que hay, que hubiera 

mucha paz en toda 
España y en todos los 

sitios, y salud para todos. 

♦



Eloísa, 
depen
dienta, 
22 años. 

José Raúl, 
"poeta 
del siglo", 
42 años. 

Que sea igual de feliz que he sido hasta 
ahora. Que haya paz en el mundo. 

Que siga habiendo ilusiones, que haya 
trabajo para la gente, que la gente luche 
para sobrevivir, que tenga fe en Dios. 

Eugenio, mesonero, 31 años. 

Lo mismo que al año 96. 
Que no haya enfermedad en 
mi familia. A la gente, que 
le vaya igual o mejor. 

Salud y trabajo, las peticiones 

más solicitadas. 

Patricia, estudiante, 18 años. 

Mucho dinero y amor. 
Salud, dinero y amor, que 
es lo que se debe pedir; es 
lo que deseo para el resto 
de la gente. 

Faustino, jubilado, 64 años. 

Que sea mejor que el 96, 
porque en el 96 no ha 
habido más que chorizos y 
ladrones. Además, le 
pediría que toda la gente 
fuéramos normales y nos 
lleváramos bien. 

Pepe, joyero, 50 años. 

Paz y felicidad, y mucha 
salud para poder 
contemplarlo, que es lo 
básico. Teniendo estas 
cosas, tienes todo. 

� - ncuesta

Nieves, 
conserje, 
48 años. 

Lo que pide todo el mundo, que tengamos 
paz y trabajo, que creo que es la base 
fundamental para podernos desenvolver 
ahora mismo. Le pediría al año 97 que 
mis hijos, que son jóvenes del hoy, 
encontrasen un trabajo. Que la cultura en 
este pueblo se fomentase un poquito y, 
que el cabeza principal de la cultura 
asistiera de vez en cuando a los actos que 
se organizan. Hace falta la presencia de la 
gente de nuestro pueblo. 

Fernando, 
guarda 
de 
seguridad, 
42años. 

Que no me falte el trabajo, eso lo primero. 
Salud para los míos y toda mi gente, y 
para todo el mundo. Para la gente, pedirle 
paciencia que seguramente se le 
solucionen los problemas que tenga. 

Miguel, 
vendedor 
ambulante, 
29 años. 

Que el Ayuntamiento nos 
deje trabajar a los 

charlatanes. Para el resto de la gente lo 
que pido es que todo el mundo pudiera 
vivir bien. 

15 
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Muñecos de nieve y guerra 

de bolas, protagonistas. 
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-Madrid
ConseJeria de Educa.cio:i y Cult.ura 

Dlrecc1ón Genera! de cJuvimtud 

1 AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

INFORMACIÓN 

OFICINfl VIVIENDfl JOVEN 

BOLSA DE VIVIENDA JOVEN 

EN ALQUILER 

C/ Polvoranca, s/n. 
(semiesquina calle Ferrocarril) 

Teléfonos: 683 66 06 / 683 66 42 
Fax: 683 79 51 

Copiosa nevada 

Getafe no escapó 
al temporal 

Los últimos días del año pasado y los primeros 
del 97, se vieron salpicados de una copiosa 

nevada en toda la ciudad. Las bajas temperaturas 
y un gran manto blanco cubrían calles y plazas, 

como hacía muchos años no se veía. 

UE "año de nieves, año de bienes", es solamente 
un dicho que conocemos todos. Que éste se haga realidad es 
distinto, pero no por ello vamos a desilusionamos. Que en 
cuestión de horas cambie el aspecto de una ciudad puede 
parecer inverosímil, aunque como muestra la fotografía la 
nieve fue protagonista el pasado y el presente año. 
Con una diferencia de días volvió a nevar en Getafe, 
haciendo que ni los más viejos del lugar recordasen cuánto 
tiempo hacía que no acontecía este fenómeno 
climatológico en nuestra ciudad. 
Al margen de los riesgos que comportaba para vehículos y 
personas, la nieve hizo las delicias de la mayoría que no 
perdió la oportunidad para hacer muñecos de nieve y 
enzarzarse en particulares guerras de bolas. Al fin y al cabo 
no todos los años nieve de esa manera. 
Lo dicho, confiar en que sea año de bienes y a recordar una 
Navidad de estampa.No fue menester hacer muchos 
kilómetros para ver nieve. Salías de casa y te "cegaba" el 
resplandor de este fenómeno ausente durante tanto tiempo. h 

Si tienes problemas de vivienda, 

el Ayuntamiento de Getaf e y la 

Comunidad de Madrid te ofrecen: 

* Bolsa de pisos en alquiler
* Mediación y formalización de los contratos
* lnf ormación general y jurídica gratuita sobre:

• Modelo de contrato de compraventa.
• Documentación de entrega de señal.
• Toda la información existente en material

de ayuda y legislación.
• Condiciones de contrato de alquiler.
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arrio? 

SAN ISIDRO 
Próximamente 

Los contenedores de basura 
se retirarán por el día 

Este sistema ha tenido 

una gran acogida vecinal 

en el centro de Getaf e. 

en el barrio de San Isidro 
A recogida de contenedores de basura por el día se 

extenderá proximamente al barrio de San Isidro. Después del 
éxito de la experiencia realizada en el barrio de Centro se 
ampliará este sistema, de forma paulatina, a todos los barrios de 
Getafe. 
Este sistema consiste en la retirada diaria de los contenedores de 
basura. A partir de las 19 horas se colocarán otra vez para que los 
vecinos puedan echar la basura doméstica a partir de las 21 
horas. 
Las calles donde se implantará este nuevo sistema son: Sierra, 
Móstoles, Valdemoro, Aviación, Norte, Almendro, Esperanza, 
Plaza de la Aurora, Travesía de Oriente, Torrejón de Velasco, 
Ruiz de Alarnes, Doña Romera, Rojas y Perate. 'h 

EL BERCIAL 

Nuevos horarios de autobuses 

El Bercial, más cerca

ESDE el pasado 13 de enero, ir o venir de El Bercial supondrá menos tiempo debi
do a los nuevos horarios de los autobuses. Este logro, conseguido a través de las largas nego
ciaciones llevadas a cabo con el Consorcio Regional de Transportes, se debe a las continuas 
peticiones vecinales que reclamaban un mejor servicio para este barrio de nuestro municipio. 

Éste es el nuevo cuadrante de la línea 446 que une El Bercial con Madrid. 'h 

N.º 446 Madrid (Palos de la Frontera) - Getafe (El Bercial) 
DIAS: LABORABLES 

PERIODO:
Salidas Cabecera Salidas Terminal 

MADRID (Palos de la Frontera) GETAFE (El Bercial) 
6,30 12,30 19,00 6,00 12,00 

*6,45 13,00 19,30 *6,15 12,30 
7,00 13,30 20,00 6,30 13,00 
7,30 14,00 20,30 7,00 13,30 
8,00 14,30 21,00 7,30 14,00 
8,30 15,00 21,30 8,00 14,30 
9,00 15,30 22,00 8,30 15,00 
9,30 16,00 22,30 9,00 15,30 

10,00 16,30 23,00 9,30 16,00 
10,30 17,00 10,00 16,30 
11,00 17,30 10,30 17,00 
11,30 18,00 11,00 17,30 
12,00 18,30 11,30 18,00 

N.º Expediciones ida: 35 Kms. recorridos día: 938 
N.º Expediciones vuelta: 35 Vehículos en hora punta: 3 
Nota: * Excepto el mes de agosto

18,30 
19,00 
19,30 
20,00 
20,30 
21,00 
21,30 

. 22,00 
22,30 

17 
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Los pasados días 17, 18 y 19 de enero 

Teatro para un público exigente 
El grupo de teatro "Ícaro ", del grupo de empresa CASA, puso en escena la obra 
La verdadera y singular historia de la princesa y el dragón, de Alonso de Santos. 
Esta obra enmarcada en el teatro infantil, tuvo lugar en el Centro Municipal de 
Cultura, con gran éxito de público. 

STA compañía empezó en l 98 l, compo
niéndola alrededor de 40 personas. Han representado 
casi todos los géneros, siendo éste el segundo cuento 
que ponen en escena. Para que nos contase algo 
sobre Ícaro y el montaje de la 

cionar. A la gente mayor le puede o no gustar, pero 
a los niños son tan naturalC".s y espontáneos ... Nos 
ha pasado en esta obra que hay niños que han sali
do llorando, otros saltando. Tiene que hacer algo 

obra dialogamos con Ángel 
Luis, uno de sus componentes. 

-¿Por qué esta obra?
-En junio pasado decidi-

mos montar algo para el festi
val de Navidad, y pensamos en 

"El público infantil es 

natural y espontáneo." 

que los provoque, y sobre todo 
algo que no les aburra. Hemos 
hecho una obra atractiva con 
música, escenario, que hacen 
que no les dé pie a aburrirse. 

-¿Qué planes tenéis
para este año? 

esta obra infantil para los hijos 
de la gente del grupo de empresa, que luego repre
sentaríamos para todos los niños. 

-¿Qué supone trabajar para el público
infantil? 

-Es difícil porque no sabes cómo van a reac-

-De momento, vamos a
seguir con este cuento por Madrid e incluso intenta
remos ir al certamen de Villacañas. También vamos 
a preparar cosas para la semana cultural del grupo 
de Empresa. Esto es, por el momento, en lo que 
vamos a trabajar. 'h 

Grupo de 
teatro "Ícaro". 

Nuevo libro de Barcia Magaz 

El campo de estrellas 
Barcia, hombre comprometido con los movimien

tos ecologistas, cooperante internacional y trabaja
dor infatigable, ha publicado un libro de relatos 

titulado El campo de estrellas, historias de un 
sonajero roto. Las ilustraciones han corrido a 

cargo de Fedra Alcaraz. 
A lo largo de dos años de trabajo, Barcia Magaz 
ha desarrollado un libro de relatos cortos basado 

en hechos reales. En él habla de la opresión hacia 
los niños y la forma que tienen éstos de rebelarse. 

Sus experiencias con niños de Getafe, Brasil y 
otros países han motivado e inspirado al autor este 

segundo libro. 
El primero que escribió, en el año 1995, se titulaba 

Relatos para un preso 
insumiso, constituyendo 

un éxito. Este segundo El 
campo de estrellas lo 

presentará el próximo día 
30 de enero, en el Hospi

talillo de San José, a las 
19.30 horas. h 

La, presentación 

tendrá lugar 

el 30 de enero. 

El campo de estrella.q, 
Hi!!toria.'I 
alrededor 
de un 
!lOnajero 
roto. 
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Del 9 al 23 de enero 

Arte por Ruanda 
en la Sala 
"Pablo Serrano" 
Como broche final de la campaña 
"Ruanda ni un minuto más", el 
Consejo Local para la Cooperación y 
la Solidaridad en colaboración con el 
Centro Cívico "Cerro Buenavista", 
del Sector III, presentó el pasado día 
9 en la Sala de Exposiciones Pablo 
Serrano una muestra con venta de 
obras en beneficio de la zona de 
Ruanda-Zaire. 

U ARENT A crea ti vos han cedido obras 
en colaboración con la campaña y en solidaridad 
con un pueblo que sufre. Entre los creativos hay 
artesanos, pintores, ceramistas, fotógrafos, poe
tas, escultores, grabadores, etcétera, destacando 
sobre todo el apartado de pinturas en las más 
variadas técnicas, estilos y motivos, sumando un 
total de 50 obras. 

Durante los quince días de la exposición, la 
Sala "Pablo Serrano" se convierte en lugar de 
encuentro de artistas consagrados como Vica
rio, Bianchi, Gay, Yugo, Rojas, Neila, Muñoz, 
etcétera. 

La exposición se inauguraba el pasado 9 de 
enero y estuvo abierta al público hasta el día 23. 
Fecha hasta la que se podían comprar obras. El 
día 23, a las 19 horas, se procedió a una subasta 
del resto en la propia Sala. Lo dicho, una buena 
oportunidad para colaborar con una causa justa y 
llevarse a casa una obra de autor. 'h 

Agenda de Carnaval 97 
Fechas para no olvidar 

El carnaval está a la vuelta de la 
esquina. Los preparativos de tan 
señaladas fechas ya están ultimados. 
Éstas son las fechas y citas que no se 
deben olvidar: 

Oía 8. Desfile de Murgas. 
Salida a las 18.00 horas de la hermita 
de San Isidro. 

Oía 9. Concurso de Murgas. 
Plaza de España, 18.00 horas. 

Oía 12. Entierro de la Sardina. 
Salida, a las 19.00 horas, de la plaza 
de la Constitución hasta la plaza de 
España. 

Oía 14. Baile de Murgas. 
Centro Cultural "Juan de la Cierva". 
Comienzo a las 22.00 horas. 

Oía 15. El Vampiro del 
Carnaval. Donación de sangre. 
Salida de la comitiva de la 
plaza de la Constitución. 
a las 19.00 horas 

g y llegada a la plaza 
de España. 

Oía 16. Gran Piñata, 
a las 12.00 horas en la plaza de 
España. 



Apertura y cierre en Getafe

"La Boda", de Bertolt 
Brecht, abrió la temporada 
El Teatro de la Danza de Madrid puso en escena 
nuevamente en Getafe la obra "La Boda", de Bertolt 
Brecht, los pasados días 25 y 26 de enero, a las 20 
horas, en el Centro Municipal de Cultura, a un precio 
de 500 pesetas. 

OMO recordarán, esta misma compañía inició hace 
algunos meses las representaciones de esta obra en Getafe y fue 
aquí donde realizó el cierre de la misma.A su vez, con esta 
representación, a cargo del Teatro de la Danza, se abrió la 
temporada del presente año en el Centro Municipal de Cultura. 

Luis Olmos, director de la compañía, indicó que además de la 
música, siempre se aborda en sus montajes coreografías. En el caso 
de esta obra, se ha orientado hacia coreografías-pantomimas, 
contribuyendo a remarcar la caricatura desbordada de los 
personajes. 
Desde su estreno, en el año 1926, ha sido una de las obras más 
representadas por su carácter cómico y por ser una de las obras de 
Brecht más asequibles para un gran público. La obra en sí, gira en 
torno a la celebración de una boda en la misma casa donde vivirá la 
pareja. Todos los asistentes quieren pasarlo bien, aunque las 
situaciones no contribuyen precisamente a la calma. Poco a poco, 
se van destruyendo relaciones y enseres, incluida la cama nupcial 
que parece desmoronarse. 
Una obra que en las otras representaciones de Getafe tuvo una 
excelente acogida de público, y que en los días 25 y 26 de enero se 
ha podido contemplar por última vez en nuestra ciudad. Además, 
conviene indicar que entre los actores se encuentra un joven 
getafense, David Lorente. h 

"La, Boda", de Brecht, 

todo un éxito de público allá 

donde se representa. 

L! ultura 

"Sólo me pasa a mí", 
una narración inédita 

L próximo 1 de febrero, en el Centro Municipal de 
Cultura, a las 20 horas y a un precio de 500 ptas., 

se podrá asistir a la representación de la historia "Sólo me 
pasa a mí", contada por Luciano Federico. 

La mayor parte de la prensa nacional ha calificado el montaje 
y representación de esta obra de excepcional. En cuanto a su 

narrador, Luciano Federico, se especifica sus buenas dotes de 
comunicador y su forma de meterse al público en el bolsillo. 

Sólo me pasa a mí es un grito desesperadamente cómico 
sobre la situación actual que va hacia el desastre, y ese 

desastre llega mañana. Baste como definición de la obra la 
crítica de uno de los diarios: 

"Luciano, a menudo 
considerado como una mezcla 

de Buster Keaton y Jacques 
Tati, regresa con un montaje 

lleno de humor, poesía y 
absurdo." i 

♦ 
A cargo del Grupo Los-Los 

Humor a raudales 
A compañía catalana Los-Los visitará Getafe el 

próximo 2 de febrero, para poner en escena la obra 
"Pourquoi pas?" ("¿Por qué no?"), un espectáculo con humor 
a raudales.La representación tendrá lugar en el Centro 
Municipal de Cultura, a partir de las 20 horas. 
Los-Los son un trío compuesto por un catalán, un italiano y 
un inglés. El oficio lo han adquirido en el teatro de calle o 
como organizadores de talleres de técnicas teatrales. 
La obra en sí, es una sucesión de historias tragicómicas en 
las que escasean las palabras y abundan los gestos. Humor 
fino, inconformista, inteligente, etcétera. Un trío que hará 
disfrutar y reír a los espectadores de la obra. "h 

Apuntes culturales 
Ático Teatro, 

La Compañía 
Teatrópolis representará 
el espectáculo 
"Shakespeareana" 
(el lado más divertido 
de Shakespeare), los 
próximos l y 2 de febrero, 
a partir de las 20 horas 
en la Sala Ático, 
c/ Ciempozuelos, 23. 

- "Don Juan frente al
espejo", se presentó los
días 23 de enero (21 h.),
24, 25 (20 h.) y 26 de
enero 8.18 h.) en la Sala
Cuarta Pared, c/Ercilla,
17. Esta obra ya se pudo
contemplar en Getafe en
pasadas fechas. La
dirección fue a cargo de
Francisco Ortuño. "h

19 



�o 

etJ.orles 

San Silvestre Getafense 

Pedro Trejo, sin rivales 
Momento 

de la salida 

y llegada 
a meta. Al igual que en la pasada edición de esta clásica del 

atletismo, Pedro Treja volvió a llevarse la victoria en la 
prueba. Su peso en langostinos y 50.000 pesetas en 
metálico fueron la recompensa del éxito. 

N esta XV Edición de la San Sivestre de Getafe, organizada 
por la Peña PCEros, se inscribieron alrededor de 900 personas, de las 
que 500 tomaron la salida el pasado domingo 12 de enero, llegando a la 
meta unos 400 atletas. En esta edición, se ha dado la curiosa 
circunstancia que la prueba hubo de retrasarse del 31 de diciembre al 12 
de enero, debido a las inclemencias del tiempo el último día del año. 

Desde el principio de la carrera se pudo apreciar cómo Treja se 
ponía a la cabeza de la misma, para no abandonarla hasta que cruzó la 
línea de meta. Sólo le aguantó durante un trecho de la prueba 
J. L. Chuvieco, quien a la postre quedaría clasificado en segundo lugar.

Las clasificaciones finales, tras haberse recorrido la distancia de
8.100 metros quedaron del siguiente modo: 

- HOMBRES: l .º Pedro Treja: (23' 14") (Salís).
2.0 J. L. Chuvieco: (23'38") (Larios).
3.0 Pedro Sanz: (24'13") (Boadilla).

- MUJERES: l .ª Patricia Borge (Pacense Badajoz).
2." Ana Martas (Boadilla). 
3." Marisa Cortés (Canal Isabel II). 

Destacar que el más veterano que tomó parte en la prueba fue, 
Eduardo Doctor Laguna, con 79 años; y que los atletas locales 
mejor colocados fueron Pedro Treja y M.' Paz Pablos. 

Pedro Trejo, no tuvo rivales. 

V Trofeo de Campo a Través 

Villa de Getafe 
La Comisión de Clubes de Atletismo de Getafe, formada por el 
Club Atlético Getafe, Club de Atletismo Los Ángeles y el 
Club Atletismo Satafi, y la Delegación de Juventud y Deportes 
del Ayuntamiento de Getafe, organizaron en el Cerro de los Ángeles 
el "V Trofeo de Campo a Través Villa de Getafe" el pasado domingo 
26 de enero de 1997. 

ARTICIPARON pertenecientes a clubes o independientes y con licencia 
federa ti va para la temporada 96-97. Asimismo tomaron parte atletas pertenecientes 
a los colegios de la localidad según clasificación de los Encuentros Escolares de 
Cross. 

Las edades y categorías para esta prueba fueron las establecidas por la Federación de 
Atletismo para la temporada 96-97. Las distancias de la prueba: 900 metros para los 

benjamimes y 10.800 metros para los Promesas-Seniors Masculinos. 

La prueba tuvo lugar 

el día. 26 de enero. 

C lk I�º 

Recibieron trofeos los tres primeros clasificados en cada 
categoría individual, así como el primer clasificado por equipos, 
excepto en la categoría de veteranos/as. Para la clasificación por 
equipos puntuaron los cuatro primeros de cada club en categoría 
masculina y las tres primeras ::n femenina. 

Resultados del III Torneo de Badminton 

STE III Torneo se celebraba en los días finales del pasado año 96, 
siendo organizado por la Asociación Recreativo-Cultural "Cerro de los 
Ángeles". 

Los resultados finales quedaron del siguiente modo: 
Sénior femeninas: M.' Cruz Sánchez-Amparo Sanchís. 
Sénior masculino: José A. Sánchez-Adriano Santiago. 
Sénior mixtas: Raquel Plaza-Esteban Muñoz. 
Júnior masculino: José A. Buenavida-César Frías. 
Júnior femenino y mixtas: Laura Martín-Sergio Adán. h 



Europa no e;e le resiste 
al "Pool Getafe" 
En la novena jornada de la liga europea de baloncesto femenino, nuevamente el 
equipo getafense del "Pool Getafe" ha demostrado que por el momento no hay 
rival que lo doblegue. Las jugadoras de Díaz Miguel siguen con paso firme y, lo 
que es más importante, siguen imbatidas en todos los frentes en los que luchan. 

N la citada novena jornada europea, las 
getafenses se enfrentaron al incómodo y difícil rival 
turco, Galatasaray. Dicho equipo cuenta entre sus 
jugadoras con dos campeo-
nas olímpicas con el equipo 

de la segunda parte resultó igual de espectacular, 
salvo que las getafenses siempren estaban por 
delante en el marcador. Sólo sería en los últimos 

minutos, cuando el Pool 

de Estados Unidos, Bolton Y "Pool Getafe también sigue
McClam, quienes Junto al 
resto de jugadoras confor
man una escuadra temible. 

funcionó a todo tren y se 
despegó en el marcador. 

El trabajo de Amaya 
Valdemoro, la inspiración 
de Ares, el poder rebotea
dor de Dydek y la omnipre
sencia de Zassoulskaya 

invicto en Europa." 

El choque estuvo igua-
lado hasta el final de la pri-
mera mitad. Ni Blanca Ares, ni Zassoulskaya 
encontraban el tono de otros partidos. Ares venía 
de un proceso gripal, lo que mermaba sus facul
tades. Natalia no podía sola con el juego turco y, 
Margot Dydek no acababa de encontrar el sitio. 

hicieron del pabellón Juan de la Cierva una fies-

Con lo citado anteriormente y con el buen 
juego desplegado por Galatasaray se presumía 
que la primera derrota podía llegar. El comienzo 

ta. Se notó la ausencia de la pivot inconmensura
ble Blanca Rodríguez, pero el banquillo cuenta 
con jugadoras resolutivas y eficaces. El triunfo 
final 75-65, deja invictas a las getafenses, quie
nes siguen ocupando una posición privilegiada. 
El Pool Getafe ha devuelto a la ciudad un balon
cesto de bandera. h 

Cursos de Formación de la Casa de la Juventud 
Del mes de febrero al de abril, en la Casa de la Juventud, se impartirán diversos cursos 
de formación. 

Los cursos programados son los siguientes: 
- Curso Básico de Fotografía (52 horas):

Duración: de febrero a abril.
Horario: martes y jueves, de 17 a 19 y de 19 a 21 horas.
Precio: 5.500 pesetas.

- Curso Avanzado de Fotografía (52 horas).
Duración: de febrero a abril.
Horario: lunes y miércoles, de 19 a 21 horas.
Precio: 5.500 pesetas.

- Curso Básico de Vídeo (52 horas).
Duración: de febrero a abril.
Horario: martes y jueves, de 19 a 21 horas.
Precio: 5.500 pesetas.

- Curso básico de Radio (78 horas).
Duración: de febrero a abril.
Horario: lunes, miércoles y jueves, de 17 a 19 horas.
Precio: 5.500 pesetas.

La Casa de la Juventud ofrece otros programas como la Red de Arte Joven, los lunes 
y jueves, de 17 a 19 horas; así como los locales de ensayo para grupos, de lunes a viernes, 
de 16.30 a 22.30 horas, y los sábados, de IO a 14 horas y de 17 a 21 horas. 

Pool 
Getafe. 

eportes 

Ángel Ruiz Zazo. 

Programación de la 
Red de Arte Joven

N la citada programación de la Red, 
destacan la exposición de pintura de Marta 
González: Café "Violín" cNelasco, 10, Getafe, 
del 7 de febrero al 7 de marzo. Asimismo el 
fotógrafo Ángel Ruiz Zazo, expondrá bajo el 
lema "Recorridos Fotográficos", en la Sala 
"Tryple Rock", c/ Felipe Calleja, 9. Getafe, del 7 
de febrero al 7 de marzo. h 
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NO SÉ 9UE TAL 
REYES SEREiS, PERO 
COMO MAGOS SOIS

MALíSiMOS... -

i MIRA �UE 
PERMiTiR que UN 

POOO DE LLUViA Y 
NiEVE SUSPENOA 
VUESTI\A 1.1.EGA

D" EN HELi• 
C6PTERO ! 

-

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DÍA 16: 

B- Valdemoro, 12, esq.
Torrejón Velasco

A- Zaragoza, 8

DÍA 17: 

B- Avda. Juan de la
Cierva, 36 

D- Madrid, 48 
C- Avda. Juan Carlos !, 

C/v Fénix, sin.

DÍA 18: 

B- Doctor Sánchez
Morate, 11

D- Madrid, 40
C- Cervantes, 5

DÍA 19: 

B- Garcilaso, 42 
D- Madrid, 48 
C- Avda. Los Ángeles, 9

DÍA 20: 

B- Madrid, 91 
D- Madrid, 40 
C- Pza. Estalactitas, s/n.

Sector III

DÍA2l: 

B- Pintor Rosales, 2
D- Madrid, 48
C- Alicante, 4

DÍA 22: 

B- Aragón, 16
D- Madrid, 40 
C- Plaza Magdalena, 5

DÍA23: 

B- Avda.España,46
D- Madrid, 48
C- San José de Calasanz, 4

DÍA 24: 

B- Colibrí, 7
D- Madrid, 40 
C- Avda. España, 18 

DÍA 25: 

B- Los Sauces, 28 , Le 3,
Sector III

D- Madrid, 48 
C- Madrid, 111

DÍA 26: 

B- Maestro Bretón, 19 
A- Galicia, 7

DÍA 27: 

B- Tarragona, 20 
D- Madrid, 48 
C- Salvador, 6

DÍA28: 

B- Hospital San José, 10 
D- Madrid, 40 
C- Cast. de la Plana, 10. 

DÍA 29: 

B- Avda. Ciudades, 54
D- Madrid, 48
C- San Vicente, 13

DÍA 30: 

B- Leoncio Rojas, 36-38
D- Madrid, 40
C- Barraquer, 9

DÍA 31: 

B- Brunete, 2
A- Avda. de las

Ciudades, l O

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector III 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.

Tels.: 681 14 81I68115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 683 25 85 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 681 75 12 I 681 75 95 
Centro Salud Sector III 
Avda. Juan Carlos I, sin. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 



*

** *

lash ráñco 

• • • a pesar del temporal 
Ilusiones, sonrisas y risueños semblantes hicieron las delicias de los que llevaban 

* 
turbantes. Músicos, majoretes y gigantes dieron colorido, a pesar del frío 

�, 
reinante. 

Unos niños especiales recogieron el fruto de lo escrito en sus 
postales. Momentos emotivos, a los que los Magos no se han 

resistido. La chiquillería contenta y entusiasmada, a los

-J-
�, 

de Oriente jaleo desde las gradas. 
Como cada 5 de enero, la ciudad recibió a 

los Magos con esmero. Luces, árboles
y belenes, que al día siguiente se 

trocaron en muñecas, autos
y trenes. Pueden pasar 

los años, que esta 
fiesta a nadie ➔, hace 

Los mayores, callados y con sus criaturas 
t .. d,ño 

piensan que pedir a los Magos es toda una 
aventura. Nada más lejos de la realidad, grandes y 
pequeños tienen su oportunidad. Haga frío o calor, siempre 
llegan Gaspar, Baltasar y Melchor. 'h "'' 
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